

西始良校区コミュニティ協議会だより

# あいらニュータウン

向こう三軒両隣、気配り助け合い



kusumin

第16号 平成31年1月15日

発行 西始良校区コミュニティ協議会

始良市西始良一丁目22-3 TEL 0995-73-8415

発行人 会長 桐野 弘城



年頭のご挨拶

会員の皆様、  
明けましておめでとうございま  
す。慣れ親しん  
だ「平成」の元号が変わります。  
どんな元号になるのでしょうか。  
コミュニティ協議会の各部の活動  
は、満足のゆく結果を残したと思  
います。今年もこのまま変わらず  
続けます。昨年は初めて「青少年  
意見発表会」と「文化祭」及び  
「PTAバザー」を同一会場で開  
催しました。これらの活動がお互  
いにプラスに作用し、「意見発表  
会」の聴衆も「文化祭」及び「バ  
ザー」の入りも増え盛会の内に終  
了しました。これからも、色々新  
しい試みを取り入れながら、より  
良い活動を目指します。「あいら  
びゅーFM」の活動誌新年号に西  
始良校区協議会の紹介記事が掲載  
され、楽しみにしてています。今後  
共「楽しく、安心安全な街づくり  
」を図つて行き、校区の皆様のご  
支援・ご協力を心よりお願い致し  
ます。



会長 桐野 弘城

# 校区ミニティまちづくり プラン元年でした！

事務局長 岩重郁夫

平成三十年度コミュニティ協議会も、関係者一同のご協力により順調に活動して参りました。本年度当初「西始良校区まちづくりプラン（西始良校区振興計画）」という冊子を各戸に配布致しましたが、ご覧頂けましたでしょうか。校区民は勿論始良市民の皆様にも、西始良校区コミュニケーション協議会をご理解頂くために作成しました。これまでの活動及び今後の活動について、まだまだこれから改善しなければならない面も多々あります。皆様のご意見を拝聴しながら、始良市コミュニケーション協議会に誇れるものにしたいと思いますので、色々とご提案を頂きたいと願っております。誇れるまちづくりを目指し会員の皆様とともに努力しましょう。

お詫びと訂正について

「西始良校区まちづくりプラン」P6の

③高齢化率の三五・九%は誤りで、正しくは二九・四%です

## 楽しかった二大行事

地域づくり部 濱田健一

平成最後のお正月。如何お過ごしでしょうか？

今年度も、夏祭り・運動会・文化祭と、ご協力・ご支援ありがとうございました。一年ぶりの夏祭り。ひまわりこども園の子供みこしの初参加や華やかな連発花火に、皆さん感動の声。

運動会は、「かけっこ」の復活や「白・黒つけよう」のカードめくりの新設、「パン食い競争とお菓子ひろい」に介護施設「ほほえみ」の美女たちの参加など、声援と笑いの半日になりました。

文化祭は、青少年意見発表会も同時開催となり、小学一年生から中学二年生まで八人が、自分の心情や素直に的確に表現した発表に、感動の拍手が溢れました。舞台発表や作品展示も、例年と変わらず優れたものが多いでした。

何時もの事ですが、行事実施への若い皆さんの参加体制を整えることや、文化祭の舞台発表・作品出展への更なる参加者の募集の在り方など、西始良コミュニ

ティの繋がりと拡がりを追い求めて行きたいと思います。



## 子どもたちに 心に残る「ふるさと」を!

青少年育成部 部長 鵜木孝夫

夏休みに「校区ラジオ体操会」九月には「十五夜大会」、そして十一月には「青少年意見発表会」、これが年間の主な行事です。

「意見発表会」は、今年二十二回目を迎えた。多くの方に参加いただけるよう校区文化祭と同日に開催しました。

小学校、中学校の先生方の協力の下、夏休み明けに作文を選考して頂き、当日は小学生六名、中学生三名の発表をしてもらいました。今年は六年生の永野りくさんと黒葛野光さんが爽やかな進行を担当してくれたことも新たな試みでした。

児童の数が減少していく中、校区の子ども会活動に



も影響が出てきています。この校区で育つ子どもたちに「心に残るふるさとづくり」をどのように進めていくかが、この校区の大きな課題です。

子どもたちの活動に皆様の支援と協力をお願いいたします。

## どの行事も盛大で 楽しい一日でした！

健康部長 権丈 正



福祉部は、高齢者の方々の交流を中心にお活動しています。  
九月二十九日は、「防犯で築く明るい地域・特殊詐欺に遭わないために」講座での研修会。

東北大地震の支援活動の貴重なお話もあり、災害の悲惨さが伝わりました。

十月二十九日は、四サロン合同バス旅行。福山の酢畑の見学。足湯・買い物等に笑いが耐えませんでした。十一月四日の赤い羽根募金では、福祉委員、サロン会員の協力がありました。十八日は、文化祭への協力。

明けて三月三日は、六十五歳以上のグラウンドゴルフ大会予定。多くの方の参加をお待ちしています。



## 福祉部この一年

福祉部 部長 万福勝則

# 開院の紹介



## クリニック1にしあいら

院長 仁王 辰幸

医師 新門 弘人

平成30年5月22日に開院した、クリニック1(ファースト)にしあいらです。地域の皆様のかかりつけ医となれるよう、スタッフ一丸となって地域医療の向上に尽くしてまいります。

どうぞよろしくお願ひ致します。

### ☆診療科目

月・水・木・金 消化器内科・胃腸内科・内科  
火・土の午前中 心療内科・内科

### ☆受付時間

	月	火	水	木	金	土
8:30~12:00	○	○	○	○	○	○
13:30~17:00	○	×	○	○	○	×

☆休診日 火曜午後・土曜午後・日曜・祝日

## せいあいクリニック



院長 伊瀬知 育

西始良の「西」と「始」で“せいあいクリニック”です。昨年7月10日に開業いたしました。鹿児島大学第二内科の出身で、消化器内科を専門に掲げておりますが、広く内科全般の診療を行っております。時には小児あるいは婦人科、皮膚科のご病気で来られる方もいらっしゃいます。病気の内容が内科ではないのかもとお思いの方でも、他院の情報も踏まえ連携をとて対応したいと考えております。

皆さんとお話をすると中で、勉強させていただく機会に恵まれております。単に、病気のことだけでなく、地域の皆さんの健康の維持増進に少しでもお役に立てればという思いで診療して参ります。

どうぞよろしくお願い申し上げます。

☆人間ドック 一般ドック・生活習慣病ドック・消化管ドック・特殊ドック・検診

☆各種検査 上部内視鏡検査・下部内視鏡検査・超音波検査(エコー)・CT検査

### ☆受付時間

	月	火	水	木	金	土
8:30~12:00	○	○	○	○	○	○
14:00~17:30	○	○	●	○	○	×

●予約検査・訪問診療のみ

☆休診日 土曜午後・日曜・祝日・年末年始

さて、既にニュース等で報道されご存知のとおり、本年度は5月に元号が変わり、新たな節目を迎える事となります。今年もいい年になることを願わざにはいられません。

高浜虚子の俳句に「去年今年（ござことし）貫く棒の如（ごときもの）」と、力強い句がありますように校区コミュニティ協議会役員一同、努力して参ります。

広報誌「あいらニュータウン」は、会員の皆様に親しみを持つて参ります。紙面に関してご意見ご要望が御座いましたら事務所までお寄せ下さい。誌面作りの参考にしたいと思います。

平成三十一年度も広報誌「あいらニュータウン」をよろしくお願ひします。

(事務局長 岩重郁夫)

編集後記